

# Zwei Schulen kooperieren

**Wehr - Die Zelgschule in Wehr bietet seit diesem Schuljahr den Todtmooser Schülern der Dr.-Rudolf-Eberle-Hauptschule die Gelegenheit, den mittleren Bildungsweg in Wehr abzuschließen. Das sogenannte Partnerschulprogramm erfüllt die Forderung des Regierungspräsidiums Freiburg, dass Hauptschüler ihren Abschluss an einer Werkrealschule machen können.**

Der Direktor der Zelgschule, Paul Zimmermann, ist mit der bisherigen Kooperation zufrieden: „Die Zusammenarbeit mit der Dr.-Rudolf-Eberle-Schule verläuft problemlos.“

So fahren also seit vergangenen September insgesamt sieben Schüler der achten Klasse einmal in der Woche nach Wehr, um dort den Unterricht ihres Wahlpflichtfachs zu besuchen. „Unsere Schule ist einfach zu klein für eine eigene Werkrealschule, daher kooperieren wir mit der Zelgschule in Wehr“, erklärt Jörg Oehler, Schulleiter der Dr.-Rudolf-Eberle-Schule. Auch er stimmt seinem Wehrer Kollegen mit lobenden Worten zu: „Wir sind mit der Zusammenarbeit sehr zufrieden. Momentan kooperieren wir noch mit Schulen in Herrischried und Rickenbach, diese Kooperationen werden jedoch zum Ende des Schuljahres auslaufen“, so Oehler.

Auch die Schüler sehen einen Vorteil darin, dass die Kooperationen künftig nur mit Wehr stattfinden. „Ich finde es gut, wenn wir alle zusammen sind“, sagt Miriam Schmidt, eine der Schülerinnen, die wöchentlich nach Wehr fährt. „Außerdem sind die Lehrer und auch die Schüler in Wehr nett. Ich habe auch schon eine Freundin gefunden“, so die 13-jährige. Es ist nicht das erste Mal, dass die beiden Schulen kooperieren. Schon in den Jahren zuvor, haben Todtmooser Schüler ihre Mittlere Reife in Wehr abgeschlossen. „Bereits seit über zehn Jahren nutzen Todtmooser Schüler die Chance ihren mittleren Bildungsabschluss in Wehr nachzumachen“, sagt Oehler.

Die Zusammenarbeit verlaufe, laut Zimmermann, seit Jahren einvernehmlich. Vor allem für die Hauptschule in Todtmoos sei diese Kooperation die beste Lösung, um deren Standort zu sichern. Aufgrund der positiven Erfahrungen sind sich beide Schulleiter sicher, dass die Kooperation auch in den kommenden Jahren weiter laufen werde.

Durch die Zusammenarbeit kommen auch die Wehrer und Todtmooser Lehrer in engeren Kontakt. „Besonders zur Prüfungszeit arbeiten wir Lehrer verstärkt zusammen“, erklärt Oehler. So bestehen die Prüfungsausschüsse aus Lehrern der Zelg- als auch der Dr.-Rudolf-Eberle-Schule.